
 

 

Conselho Estadual do 
Meio Ambiente 

Memória da Reunião da CTASSJUR 

A Câmara Técnica Assuntos Jurídicos – CTASSJUR reuniu-se dia 17 de agosto de 2021, 

por videoconferência, às 9h e foi conduzida pelo coordenador da CTASSJUR, Ronaldo Pereira 

que foi assessorados pela sra. Glauce Tavares, assessora dos Colegiados da SEMA. 

 

Membros presentes: Janeth Fernandes (CREA-AM), Walter Cohen (SEMMAS), Ronaldo 

Pereira (INCRA), Emanuelle de Souza e André Negreiros Chuvas (IPAAM), Renée Fagundes 

(FIEAM), Francimar Mamed (UFAM) e Rubens Bentes (AENAMBAM). 

Participantes convidados: Glauce Ma. Tavares Monteiro, Lucas Braga e Fabrícia Moreira 

Arruda (SEMA). 

 

Tema da reunião: Apresentação de demandas para a Câmara Técnica Jurídica e análise do 

Parecer que versa sobre o requerimento do PL do Dep. Ângelus Figueira,  

 

O coordenador da CTASSJUR, Ronaldo Pereira (INCRA), deu início à reunião da câmara. A 

assessora da SEMA, Glauce Tavares, apresentou à CTASSJUR as demandas para a câmara. O 

coordenador, Ronaldo Pereira, comentou que iria analisar as demandas para verificar se todas 

eram de competência da CTASSJUR e definir as prioridades. Em seguida foram discutidos o 

Parecer n.° 001/2021, elaborado pelo conselheiro Walter Cohen, e o Parecer do IPAAM, que 

foi solicitado pela assessoria jurídica da SEMA, que tratam sobre o requerimento de Projeto de 

Lei, encaminhado pelo Dep. Ângelus Figueira, que versa sobre licenciamento ambiental, 

concessão de subvenções econômicas na forma de rebates, bônus de adimplências, redução de 

juros e outros benefícios aos produtores rurais no Estado do Amazonas. A conselheira Renée 

Veiga, comentou que não cabe ao CEMAAM, a competência de analisar questões econômicas 

e fundiárias, sendo assim necessária a participação da SEFAZ e da SECT nessas discussões. A 

assessora jurídica da SEMA, Fabrícia Arruda, pontuou que o Parecer n.° 001/2021, do 

conselheiro Walter Cohen, foi devolvido para a câmara técnica jurídica pois não foi realizada a 
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análise do mérito no que diz respeito a parte ambiental constante na minuta do PL. O 

conselheiro relator, Walter Cohen, concordou com a assessora Fabrícia Arruda, e ficou decidido 

que o Parecer seria retirado da pauta da próxima reunião do CEMAAM, para que fosse 

elaborado da forma que estava sendo solicitado e retornaria para análise na próxima reunião da 

câmara. O coordenador Ronaldo Pereira, solicitou que fosse feito o sorteio da relatoria da 

Proposta de alteração da Resolução n.° 22/2017, que estabelece normas para a criação, manejo, 

transporte e comercialização de abelhas sem ferrão, demanda encaminhada pela Dep. Joana 

D’arc. A instituição sorteada foi o CREA/AM, e a conselheira relatora, Janeth Fernandes. Sem 

manifestações contrárias, foi dada por encerrada a reunião. 

 

Anexo 1: Lista de Frequência do TEAMS. 

Reunião CTASSJUR 17/08/2021 

Nome Completo Instituição Atividade Data e hora 

Glauce Ma. Tavares Monteiro SEMA/ASSCOL Entrou 17/08/2021 08:50 

Janeth Fernandes CREA/AM Entrou 17/08/2021 08:59 

Walter  Cohen SEMMAS Entrou 17/08/2021 09:01 

Ronaldo Pereira  INCRA Entrou 17/08/2021 09:01 

Emanuelle de Souza IPAAM Entrou 17/08/2021 09:04 

Andre Chuvas Negreiros IPAAM Entrou 17/08/2021 09:05 

Renée Fagundes Veiga  FIEAM Entrou 17/08/2021 09:06 

Francimar Mamed UFAM Entrou 17/08/2021 09:14 

Lucas Braga SEMA/ASSJUR Entrou 17/08/2021 09:15 

Rubens Bentes da Silva AENAMBAM Entrou 17/08/2021 09:18 

Fabricia Moreira Arruda SEMA/ASSJUR Entrou 17/08/2021 09:22 
 


